



El Sol de México



CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 9 DE JULIO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,094 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

NORMAL
Sgt. Papers: No somos sex symbols
Nacidos en Hermosillo, los hermanos Felipe e Iván García ven lejana la posibilidad de vivir del punk, aunque eso no significa que no se diviertan.



ENTREVISTA REVELAN TODOS SUS SECRETOS

Eric Pearson, guionista de la película explica hasta donde estuvo involucrada Scarlett Johansson en el desarrollo de la cinta que cuenta la historia de la superheroína. **GOSSIP**

JUDA NEGRA



Hiroshi Takahashi Pág. 5
Emilio Buendía Pág. 13
Alberto Aguilar Pág. 17



INDAGAN EVASIÓN FISCAL

Un juez ordena el arresto de Miguel N.

El empresario, quien fue CEO de Interjet y hoy es un accionista minoritario de la aerolínea, es buscado por el presunto delito de evasión fiscal por más de 66 millones de pesos. El Sol de México publicó en febrero de 2020 que la empresa se había amparado para que el Servicio de Administración Tributaria no hiciera público el embargo de sus bienes y marcas desde un año antes. Esta crisis, negada siempre por el exdueño de la compañía, y luego la pandemia, llevaron a Interjet a suspender operaciones en diciembre pasado. **Pág. 16**

ES LA INFLACIÓN

Se encarecen los tacos

Según el Inegi, el precio de dos tacos y un refresco pasó de 42 a 48 pesos en un año. Así, una persona que gana el mínimo debe trabajar tres horas para comprar ese paquete. **Pág. 17**

CHIAPAS

Brote de violencia

TUXTLA GUTIÉRREZ. Un grupo armado sitió Pantheló, donde una balacera dejó 9 policías heridos. En la capital, un día antes, 5 personas murieron en una emboscada. **Pág. 6**

LA JUDIA LOPEZA



Además de los 189 hospitales con camas para pacientes Covid, el IMSS tiene listos otros 44 para destinar camas en caso necesario

JÓVENES BOLIVIANOS SE CONTAGIAN EN CANCÚN

SSa pide mantener los hospitales Covid

SARAHÍ URIBE

"No hay que desconvertir", dice López-Gatell a gobernadores ante el aumento de casos

Ante el incremento de contagios por Covid-19 en el territorio nacional, la Secretaría de Salud (SSa) llamó a los estados a mantener abiertos los hospitales que atienden la enfermedad.

"No hay que desconvertir, no hay que seguir en el proceso de reducción de la capacidad hospitalaria, todo lo contrario, y tal como se especifica en la Guía que ya existe desde agosto del año pasado, en todo momento hay que

mantener la capacidad de aumentar la disponibilidad de camas, lo que implica obviamente equipos humanos y equipos de tecnologías, particularmente los ventiladores", se oyó decir al subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, en una reunión virtual con gobernadores.

Consultado sobre la reconversión de hospitales para atender el creciente número de casos, el Ins-

tituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) respondió a El Sol de México que a nivel nacional hay 233 unidades dispuestas para este fin. De éstas, al momento 189 tienen camas para estos pacientes y otras 44 están listas "para destinar camas en caso de ser necesario".

Este jueves, el reporte de la SSa mostró nueve mil 709 nuevos casos de Covid en 24 horas. Un día antes, el miércoles, hubo ocho mil 507 nuevos registros, un nivel que no se veía desde finales de febrero pasado.

"Se registra incremento de 27 por ciento en el número de casos estimados en comparación con la

semana anterior", dice el reporte diario de la SSa.

Las entidades que concentran al mayor número de personas con el virus activo son la Ciudad de México, Estado de México, Baja California Sur, Tabasco y Quintana Roo. En este último estado se ha reportado que ocurrieron contagios de grupos de jóvenes que llegaron a este destino en viajes de graduación.

Ayer, la embajada de Bolivia confirmó el contagio de al menos 26 estudiantes que viajaron a Cancún, después de casos similares de jóvenes de Puebla y la Ciudad de México. **Pág. 4 y 5**



7 1503006 1093029